



**NOTA DE PRENSA N° 410 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Contundente: Cajamarca una vez más le dice “no al proyecto Conga”**

**Cajamarquinos cerraron sus puertas y se volcaron a las calles, entre tanto, presidente regional, Gregorio Santos se movilizó a laguna El Perol, junto a 10 mil campesinos.**

Organizaciones de base, rondas campesinas, colegios profesionales, Sutep, CGTP, estudiantes universitarios, escolares, amas de casa, comerciantes, artesanos, comités de regantes, juntas vecinales, transportistas, instituciones públicas, privadas y pueblo cajamarquino le dijeron una vez más “no al proyecto minero Conga”.

Miles de pobladores de todos los barrios de la ciudad de Cajamarca y de las distintas comunidades campesinas, esta mañana, tras recorrer las principales calles de Cajamarca se apostaron en la plaza de armas para decir a una sola voz: “Conga no va”.

“Señor presidente recuerde sus promesas. Cajamarca no toma oro, Cajamarca toma agua- no traicione al pueblo”, “agua sí, oro no”, “la mina no trae desarrollo, trae corrupción”, entre otras frases se pudieron observar en coloridas pancartas mostradas junto al bosque de banderas del Perú.

La vieja frase “la voz del pueblo, es la voz de Dios” recobró tal importancia, en un día en que Cajamarca se puso de pie una vez más en defensa del agua. Carmela Sifuentes, dirigente de la CGTP, manifestó que Cajamarca tiene uno de los mejores paisajes del Perú y el mundo, y eso hay que cuidar. “Yanacocha no respeta el medio ambiente y tampoco los derechos de los trabajadores como es el caso de ADECCO”, dijo, tras expresar su solidaridad con el pueblo cajamarquino.

“No sólo la mina trae desarrollo, para ello tenemos la agricultura, la ganadería y otras actividades que son sostenible en el tiempo. Con la protesta Cajamarca le damos legitimidad social a un proyecto que es inviable”, agregó.

A su turno el Congresista Rimarachín, dijo que Yanacocha y otras mineras en el Perú hacen lo que hicieron los españoles en 1532 con Atahualpa, secuestran al presidente Ollanta y luego piden rescate, en alusión a la presión de los grandes capitales para que el Perú continúe con un modelo primario exportador que beneficia a las transnacionales.

“Nunca más el Perú debe ser un enclave minero. En Cajamarca, Yanacocha se cree dueña de todo, hágale una denuncia y siempre gana esta empresa, por eso pido el cambio total de los funcionarios del Poder Judicial en Cajamarca”, señaló.



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



*“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”*

“Qué fácil es gobernar con las mineras, te cruzas de brazos y tu economía lo arreglan ellas, pero temporalmente, y después qué queda para el Perú”, se preguntó. “Yanacocha no puede demostrar nada en cuanto al cuidado del medio ambiente, si este pueblo dijo no se explota El Quilish, ahorra dice: no se explota Conga”, enfatizó

Agregó que “hay un ministro endulzado con las mineras, el Ministro de Energía y Minas que viajó en el avión de Yanacocha y para quien pido su renuncia, porque después de algunos días de ello, ha salido a decir que el estudio de impacto ambiental de Yanacocha, es correcto”,

“Pizarro se llevó en 1532, 20 mil kilos de oro aproximadamente y Yanacocha lleva 200 mil kilos, y demás ganancias que ha nadie declara”, finalizó.

Por su parte, Elzer Elera López, presidente del Consejo Regional, dijo que Cajamarca tiene ya diseñado un nuevo modelo de desarrollo alternativo a la minería y que espera que esto en el futuro se amplíe a todo el Perú.

Por su parte el presidente de la Federación Universitaria de Cajamarca, Vladimir Ruiz dijo que espera que para los 200 años de vida independiente, Perú debe caminar sobre la base de un modelo sostenible en el tiempo.

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 24 de noviembre de 2011.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**